

# CONSEIL MUNICIPAL d'ENFANTS

## 1<sup>ère</sup> rencontre régionale des Conseils Municipaux d'Enfants et Jeunes

Le jeudi 24 avril, trois des neufs enfants du Conseil Municipal d'Enfants de Landéhen se sont rendus à la première rencontre régionale des Conseils Municipaux d'Enfants et des Jeunes à Vannes, accompagnés de Laëtitia et de Gérard Beuve, Adjoint au Maire.

Après avoir été accueillis par Christine Penhouët, Adjointe au Maire de Vannes, et Frédérick Pairault, Délégué Général de l'Anacej, 120 enfants et jeunes engagés dans les conseils se sont répartis dans 7 ateliers sur les thèmes :

- du handicap,
- du vivre ensemble,
- de la nutrition (Geoffrey Le Boucher et Melvin Colas),
- des droits de l'enfant,
- du sport,
- de l'estime de soi,
- de la déambulation dans la ville
- et de l'écocitoyenneté (Lilian Lefort).

Les accompagnateurs étaient quant à eux sur des ateliers d'échanges de pratiques.

En de journée, la synthèse de chaque atelier a été présentée à l'ensemble des enfants.

**Ce sont Geoffrey et Lilian, élus de Landéhen qui ont été choisis pour présenter la synthèse des réflexions de la journée sur l'alimentation et le constat de gaspillage et l'écocitoyenneté.**



L'ensemble des participants sont ressortis enthousiasmés par cette journée riche d'échanges.